
 

 

 

 

    
みんなでお祝いしました！６年生を送る会 
 

３月 10 日(金)に校内放送で「６年生を送る会」を行い

ました。会の司会・進行は、すべて代表委員の４・５年生

が務め、出し物は、たんぽぽ組と各学年が事前に撮影した

映像を各教室に配信して行いました。感染拡大防止のた

め、全校児童が一堂に会することはできませんでしたが、

６年１組教室、たんぽぽ組教室、東土間にお祝いの気持ち

を込めてつくった輪飾りや花飾りを飾ることができまし

た。６年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。 

 

 

 

 

 
 
 
  

会の最後には、この一年間「なかよしグループ」をリードしてくれた６年生に向けて、１

～５年生のメッセージカードを贈りました。後日、６年生からはお礼の気持ちとして、手製

の扇風機カバーが各教室に贈られました。心のこもった温かい会となりました。 
 

４月分の集金について   

４月３日(月)に４月分の集金額を引き落としさせていただきます。集金額は、全学年とも

4,400円（給食費）です。残高のご確認をお願いいたします。今年度も給食費や教材費等の

集金にご理解とご協力いただきまして、ありがとうございました。 

 

 

Ｒ３.６.１６ 

学 校 だ よ り  

 

  

 

NO.1０ 世帯数配付  名古屋市立稲西小学校 

 

Web 版は 

カラーで 

見られます  

Ｒ５.３.１６ 

飾りつけされた教室 

① 本番に向けてアナウンス原稿を読み込む代表委員  ② 放送室でマイクに向かって話す代表委員  ③ 〇×クイズに答える様子 

①          ②                        ③                        ④ 

④ ５年生がサプライズで６年１組教室に向かって傘で「祝」の人文字をつくり、お祝いの気持ちを届けました。 



春休み中のタブレット端末について   

１～５年生が使用しているタブレット端末は、端末内のデータ更新や進級処理のため、春

休み中は学校保管とさせていただきます。ご不便をお掛けしますが、ご理解のほどよろしく

お願いいたします。６年生については、進学先の中学校で新たな端末が貸与されます。 

 

学校評議員会を開催しました   

２月 16 日(木)の 14 時より、本校応接室にて学校評議員の皆様と学校評議員会を開催し

ました。学校評議員の方から次のようなご意見をいただきましたので、ご紹介します。 
 

・ 新型コロナウイルス感染予防をしながらの行事や授業の実施に大変努力なさっていて、感心

致しました。 

・ 「園児とのふれあい会」のような取り組みは、大変よいことだと思います。 

・ 時代は変化しつつあり、ＩＣＴ機器の有効な活用が学びを多様化していくのだと思う。一方

で、地域を探検したり、地域の人と触れ合ったりする実体験は大切で、稲西小学校は、どちらも

工夫して取り組まれ、児童たちが自主的、意欲的に学校生活を送れていることがすばらしい。 
 
 
 

学校保健安全委員会を開催しました   

３月１日(水)の 14 時より、本校特活室にて学校医（内科・眼科）、学校歯科医、学校薬剤

師、ＰＴＡ役員の皆様と学校保健安全委員会を行いました。 
 

学校医（内科）荒川先生より 

・ 扁
へん

桃
とう

肥大
ひ だ い

は溶連菌感染症につながったり、呼吸困難や睡眠障害にもつながったりする。 

・ 後鼻漏
こうびろう

は嗅覚や味覚、集中力の低下につながったり、耳の障害や頭痛の原因につながったりす 

る。⇒ 指摘があった人は受診してほしい。 
  

学校医（眼科）丹羽先生より 

・ タブレットの使用が原因で、近眼が増えている。 

・ 近眼になる原因として、昔はゲームだったが、今は YouTube®が多くなっている。 

・ 家でも、学校でも、近眼にならないための取り組みが必要。 

 （例 タイムロックをする・姿勢や明るさに気をつける・３０分使用したら休憩する 等） 
  

学校歯科医 宮本先生より 

・ 顎
がく

関節症
かんせつしょう

が多くなってきている。 

 ⇒ あごの発達が関係している。麺類や柔らかいものを食べることが多く、あまり噛まない 

ため。 

・ 不正咬合
ふせいこうごう

の中でも、下顎前突
かがくぜんとつ

よりも上顎前突
じょうがくぜんとつ

の方が危険。無呼吸やいびきにつながる。 
  
学校薬剤師 坪井先生より 

・ コロナ対策で意識的に換気をしているため、教室内の二酸化炭素量は適量であった。（コロナ前 

は 1000ppm を超える学校もあった） 


